

ABSTRAK

Nabila Raihanah. NIM. 210101120198, “*Pengaruh Ketersediaan Buku Fiksi Terhadap Minat Kunjung Perpustakaan Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Banjarmasin*”. Pembimbing Dr. Muhammad Nur Effendi, S.Ag., SS., M.Pd.I, pada Program Studi Ilmu Perpustakaan Dan Informasi Islam. Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan, Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, 2024.

Kata Kunci: Ketersediaan Buku Fiksi, Minat Kunjung Perpustakaan.

Perpustakaan sebagai sumber informasi yang relevan menyediakan beragam koleksi yang dapat dimanfaatkan oleh pemustaka, salah satunya yaitu koleksi fiksi. Ketersediaan dari koleksi fiksi di perpustakaan tidak hanya dapat menambah wawasan dan mengembangkan minat bagi pembacanya, tetapi juga dapat memberikan hiburan. Hal tersebut merupakan perwujudan dari fungsi perpustakaan sebagai sarana rekreasi bagi pemustaka. perpustakaan sekolah juga perlu untuk memiliki koleksi fiksi selain koleksi buku-buku teks pelajaran. Dengan tersedianya koleksi fiksi di perpustakaan sekolah, diharapkan dapat meningkatkan minat kunjung pemustaka.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Ketersediaan Buku Fiksi Terhadap Minat Kunjung Perpustakaan Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Banjarmasin. Jenis penelitian ini menggunakan jenis penelitian asosiatif dengan pendekatan kuantitatif. Pendekatan kuantitatif merupakan penelitian yang didasarkan pada pengumpulan data berbentuk angka (numerik). Populasi berjumlah 1.102 dengan sampel 92 orang responden menggunakan teknik *Simple Random Sampling*.

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat disimpulkan terdapat pengaruh ketersediaan buku fiksi terhadap minat kunjung perpustakaan Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Banjarmasin, nilai t_{hitung} sebesar $6,672 > t_{tabel}$ 1,990. Uji hipotesis menunjukkan bahwa nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ atau $49,141 > 2,32$ artinya terdapat pengaruh ketersediaan buku fiksi (X) terhadap minat kunjung perpustakaan (Y) di Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Banjarmasin. Variabel ketersediaan buku fiksi mempengaruhi minat kunjung perpustakaan Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Banjarmasin sebesar 35,6% yang tergolong moderat.